## Sigonce ... Les Amis de Sigonce ... Ils ont tapé le carton.

Samedi 24 février 2007 à 17h, « Les Amis de Sigonce » avaient convié leurs nombreux amis et amateurs de quines et cartons pleins à un grand loto, en duplex : salle annexe de l'école et café de La Mine. Ils sont venus nombreux pour la bonne cause : la sauvegarde du patrimoine, en particulier notre magnifique église qui mérite une grande attention.

Le président M. Gilbert Blanc en a profité pour remercier la nombreuse assemblée, ainsi que les nombreux donateurs de lots, qui ont permis une réussite parfaite de cette fin d'après-midi récréative.



Vue de l'assistance, salle de l'école.



Mesdames Suzette Turin et Claudie Giai-Checa, préposées transmission des numéros et au contrôle des cartons.

Émile Portigliatti Chapitre 16 1/1